

PROVINCIA | Diputación

La Diputación destina casi un millón de euros al programa de reposición y mejora de caminos provinciales

El portavoz del Gobierno, Andrés Lorite, ha insistido en que este tipo de actuaciones “sirven para crear empleo y para facilitar la labor de los trabajadores de nuestro sector agrícola y ganadero”

Redacción

Miércoles 7 de agosto de 2013 - 16:51



La junta de gobierno de la Diputación ha aprobado recientemente el expediente de contratación de empresas para la conservación y mantenimiento de la red provincial de caminos. “En concreto, se ha dotado a este Programa de Reposición y Mejora de Caminos Provinciales con casi un millón de euros para realizar esas actuaciones”, según ha indicado el portavoz del Gobierno, Andrés Lorite. Este programa viene a complementar al Plan de Caminos, que cuenta también con un millón de euros y que se ejecutará antes de la época de lluvias;

y a las actuaciones que con cargo al Profea se llevan este año a cabo en este tipo de vías rurales y verdes, presupuestadas en 864.000 euros.

“Este tipo de actuaciones, además de crear empleo, sirven para facilitar la labor de las personas que viven de nuestro sector agrícola y ganadero”, ha puntualizado el portavoz del Gobierno. “Es una necesidad imperiosa la de conservar y mantener este tipo de vías de titularidad provincial en un estado correcto para su uso y disfrute en condiciones idóneas de viabilidad y seguridad para los usuarios, de forma eficiente y racional, aprovechando los recursos al máximo y respetando las actuales restricciones presupuestarias”, ha añadido.

El contrato del Programa de Reposición y Mejora de Caminos Provinciales se encuentra dividido en cinco lotes repartidos entre las demarcaciones Norte, Centro y Sur. La Demarcación Norte cuenta con 35,24 kilómetros de caminos y un presupuesto total de 53.646 euros -43.174 para 2013 y 10.471 para 2014-.

La Demarcación Centro dispone de 363.827 euros para dos lotes, La Rambla-Fuente Palmera -con 175.656 euros repartidos entre los 141.368 de 2013 y los 34.287 de 2014- y Córdoba-Montoro -con 188.171 euros correspondientes a los 151.440 de 2013 y los 36.730 de 2014-. Esta demarcación suma casi 240 kilómetros.

La Demarcación Sur, con un total de casi 362 kilómetros, dispone de 550.524 euros. Esta cantidad se reparte en dos lotes, el de la zona Lucena-Carcabuey -que cuenta con 300.453 euros repartidos entre los 241.805 de 2013 y los 58.647 de 2014- y el de la Baena-Priego -con 250.071 repartidos entre los 201.258 de 2013 y los 48.813 de 2014-.

Los contratos que adjudique la Diputación a las empresas que deberán ejecutar las actuaciones de mejora y reposición tendrán un plazo de duración de seis meses a contar desde el día siguiente de su formalización.

